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市への意見・要望（令和３年６月分） 

（令和３年６月 1日～3０日受付分） 
 

受付日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

6/24 市立駐輪場につ

いて 

駅前の市立駐輪場を、定期利用で利用させていただいています。子どもが保育園

に通っているため、子乗せつきの電動自転車です。現在 2 人目を妊娠中ですが、

産休前のため、毎日の送り迎え、出社、帰宅時、毎日利用しています。 

駅前の市立駐輪場では、電動自転車の置き場は 2 階になります。全ての電動自

転車がそうか分かりかねますが、わたし自身は 2階を利用させていただいており、

見たところ一回は原付バイクと一時利用者となっているように思います。 

電動自転車はだいたい総重量 30キロほどになります。それを毎日スロープを使

ってあげ、下りは車体が落ちないよう支え、登り降りするのはなかなか大変です。

（市役所の方にも子育て中で電動自転車をお使いの方いらっしゃると思うのです

が、とても重たいですよね…）まして、私事ですが、前述の通り現在妊娠中です。

それなら徒歩など別の手段を考えたら、と思われるかもしれませんが、やはり子育

てをしながら働く者にとっては現実的ではないのです。電動自転車を利用されてい

る方、子育て世代の方、妊娠の有無、男性女性関わらず、多少なりとも電動自転車

を二階へ上げ下ろしするのは大変であると思います。ただ、その分二階では、電動

自転車用にゆったりとスペースを確保していただいているのはとてもありがたい

です。電動自転車だと、車体止め（前輪をガチャンとはめるもの）も、一苦労なの

で。 

原付バイクに関しては電動自転車よりも二階への駐輪は難しいとは思いますが。

一時利用でたまにしか利用されない方のほうがスムーズに駐輪できるのです。日々

どの程度一階が埋まっており、電動自転車の方がどの程度いるかは分かりません

が、一階に電動自転車をおくスペースを設けること、今後検討していただけないで

しょうか。 

もしくは、現在それが可能かどうか問い合わせの確認はしていませんが、障害を

お持ちの方以外に、必要のある人（妊娠、怪我、高齢の方など）に対しても、一階

のスペースに駐輪できるように、していただけたらありがたいです。ただ産後も、

また、その他の方も、重たい電動自転車を上げ下ろしすることを思うと、できれば

電動自転車を一階にしてほしいですが… 

お問い合わせいただいたご意見・ご要望についてのご回答をさせていただきま

す。 

いただいたご意見につきまして、駐輪場委託業者に確認したところ、2階に駐輪

することが難しい等、特別な事情がある場合は、個別対応しているとのことですの

で、駐輪場窓口係員へご相談ください。 

また、１階での電動自転車用スペース常設につきましては、いただいたご意見を

委託業者と共有し、今後の課題として検討してまいります。 

その他、業務に関する詳しい内容については、下記委託業者へお問い合わせくだ

さい。 

この度は、貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。 

 今後とも市行政の推進にご理解・ご協力をいただきますよう、よろしくお願い申

し上げます。 

 

○藤井寺市立藤井寺駅南駐輪・駐車場（藤井寺 1－19－69 ブクンダ公園横） 

委託業者：藤井寺市地域サービス公社 ＴＥＬ：072-937-2321 

まち保全課 

 


